



Verein iranische Ärzte, Zahnärzte,
Apotheker und Tierärzte e. V. Berlin



Verein Iranischer Naturwissenschaftler
und Ingenieure (VINI) in der
Bundesrepublik Deutschland e.V.

veranstalten:

Vorstellung des Vereins Persepolis

Diashow, Vortrag und Diskussion

in deutscher und englischer Sprache

Im Jahr 1999 wurde im Iran in der Stadt Marvdasht nahe der Persepolisruinen ein gemeinnütziger Verein Namens Persepolis zur Harm Reduction gegründet. Der Verein hat seinen Sitz nach 3 ½ Jahren in die Hauptstadt Teheran verlegt, um seine Aktivitäten überall im Iran zu erweitern.

Der Gründer des Vereins Persepolis, Herr Dr. med. Nassirimanesh, ist nach Berlin eingeladen, um die Ziele und Aktivitäten seines Vereins vorzustellen. Wir hoffen mit Hilfe dieser Veranstaltung, die Ziele dieses Vereins zu unterstützen.

Referent: Dr. med. Nassirimanesh

Datum: Donnerstag, den 18.05.2006

**Beginn: 18:30 Diashow
19:00 Vortrag**

**Adresse: Berliner Aids-Hilfe e.V.
Meinekestr. 12 / Ecke Litzenburgerstr.
4. Etage
10719 Berlin**